
SI VA ALLA CAMPESTRE!

Il giorno 15 Novembre 2016, Elisa, Aurora, Matteo e Mattia
della classe 1C sono andati alla BAREGGIA per partecipare 
alle finali comunali della corsa campestre, infatti il giorno 2
Novembre essi si erano classificati arrivando: Elisa prima, 
Aurora seconda, Mattia terzo e Matteo quinto.

Alle 9:45 si sono recati sul pullman, partendo verso 
l’avventura!

Arrivati, le classi prime delle ragazze del 2005, tra cui 
Aurora ed Elisa, si sono preparate sulla linea di partenza:

ELISA: Io sono partita terzultima, ma poi al secondo giro ho
recuperato trovandomi in testa con Aurora; verso la fine 
sono riuscita a sorpassarla riuscendo a guadagnarmi la 
vittoria. 

Quando mancavano 20 metri circa dal traguardo ho 
provato molta gioia e felicità per la posizione guadagnata!

AURORA: Io sono partita decima, avevo davanti alcune 
ragazze molto veloci, ma poi al secondo giro ho aumentato
il passo e mi sono trovata prima. Dopo è arrivata Elisa che 
mi ha superato. Io ho provato molta felicità per il mio 
risultato, ma allo stesso tempo anche rabbia per essere 
stata sorpassata da Elisa.

Dopo la nostra gara, si sono preparati sulla linea di 
partenza i ragazzi 2005, tra cui Matteo e Mattia.



MATTEO: Io sono partito tra gli ultimi insieme a un mio 
amico, ma poi ho subito recuperato trovandomi tra i primi 
e riuscendo a guadagnarmi il quinto posto. Sono stato 
molto felice del mio risultato!

MATTIA: Io sono partito all'incirca a metà classifica, ma 
sfortunatamente non sono riuscito a recuperare molto; 
sono arrivato settimo.

Sono contento per il mio risultato, ma allo stesso tempo 
anche molto dispiaciuto perché premiavano solo i primi sei
classificati!

Alla fine delle gare, in palestra, hanno consegnato le 
medaglie ai primi 6 di ogni categoria, e Mattia, essendo 
arrivato settimo, purtroppo non ha ricevuto la medaglia.

Elisa, essendo arrivata prima, ha ricevuto la medaglia d’ 
oro, Aurora, che è arrivata seconda, ha preso la medaglia 
d’ argento e Matteo di bronzo. Tornati a scuola, i nostri 
compagni e la nostra professoressa ci hanno fatto i 
complimenti per i risultati.

Noi quattro siamo stati molto felici di vivere questa 
esperienza e speriamo di poterla ripetere anche l’anno 
prossimo!


